



## Departamento de Comunicación

**Nota de Prensa**  
**4 de mayo de 2012**

**Cámara**  
Granada

### **La Cámara de Granada y el despacho de abogados HispaColex, firman un convenio de colaboración.**

El Secretario General de la Cámara de Granada, D. Jaime Parra Parra y el Director de HispaColex Servicios Jurídicos, D. Javier López García de la Serrana, firmaron el pasado 26 de abril, un convenio destinado a atender las demandas de asesoramiento jurídico de los Miembros Cámara.

HISPACOLEX SERVICIOS JURIDICOS, lleva veinte años prestando asesoramiento jurídico a distintas empresas y asociaciones de Granada, y desde sus orígenes ha apostado por una concepción multidisciplinar del derecho, única respuesta válida al mundo jurídico-empresarial actual, donde la ingente cantidad de normas y relaciones jurídicas que surgen en el entorno ordinario de cualquier persona, imposibilita el asesoramiento tradicional.

Su filosofía de trabajo se basa en un trato rápido y directo con el cliente, una transparencia absoluta y no olvidar en ningún momento que su principal objetivo es estar siempre junto al cliente, al objeto de evitar que este opte por auto asesorarse.

HispaColex ofrece a sus clientes:

Equipo.- Más de 40 profesionales especialistas en todas las materias.

Rapidez.- Compromiso de respuesta en menos de 24 horas.

Transparencia.- Acceso on-line a todas las actuaciones y sus documentos.